

システム人員2割増

改善計画提出

- ① システム障害の再発防止
 - ▶ ハード機器の予防的な保守点検を含めた全面点検
 - ▶ 減らしすぎたIT人材を増員。ベンダーとの連携を拡充
- ② 企業統治の立て直し
 - ▶ 取締役会がきちんと監督できるよう情報収集を強化
 - ▶ 取締役を増やし、外部人材の活用で専門性を高める
 - ▶ 企業風土改革へ社員参加の新会議を立ち上げ
- ③ 経営陣の大幅交代
 - ▶ 会長、社長、頭取が総退陣。新社長には89年(平成元年)入行の木原氏起用
会長も10年若返り



記者会見するみずほFG
次期社長の木原執行役(春)
(17日、東京・丸の内)

みずほ「フィナンシャルグループ」(FG)は17日、一連のシステム障害で引責辞任する坂井辰史社長の後任に木原正裕執行役員を起用。あわせて再発防止に向けてシステムの総点検や人材の増員などを実施した。木原氏は2月1日付で、システム障害の責任をとり辞任する坂井辰史社長の後任として就任する。みずほは4月1日付で、システム障害時に外為法が定めるマネーロンダリング(資金洗浄)対策のための手続きを省き、同法違反を問われた。17日に公表した計画の概要では約40年に及ぶ追加の改善項目を盛り込ん

みずほ
 ① システム
 ▶ ハー
 含め
 減ら
 ダー

② 企業
 ▶ 取締情報
 ▶ 取締専門
 ▶ 企業を立

③ 経営
 ▶ 会長は85
 会長

だ。障害の再発防止について、2年3月をめどに「MINORI(みのり)システムの企画検査に着手して、2年後には機械的に改善していくことを明確にしたが、システムの老朽化がシステム障害の原因だったこともあり、関連機器を全面的に修理する。
 システム関連の人員体制も見直す。新システム承氏を社外取締役として

で副社長を務めた下野雅

みずほ銀行は日本IBM

招く人事を発表した。

みずほのシステムは主にベンダーだけでも富士通など4社が参加し構造が複雑だ。改善計画では各ベンダーの横断的な人材の増強を盛り込んだ。システムだけなく外為法違反への対応も追われており、経営全体で法令のDX戦略を運びさせた。常を上回るペースで解説する

金融局から指摘された企業風土の改革にも取り組む姿勢を示し、上意下達によることなく、社員の自律的・建設的な行動を歓迎する組織にする」と話した。

デジタルトランスフォーメーション(DX)を進めようとした矢先に相次いでシステムトラブルはみずほ銀の個人口座はシステム障害に対する影響を抱いた。それでも22年1月に再びシステム障害が発生。金融機関の基盤である信頼が揺らいでおり、システム障害に対する影響を抱いた。それでも22年1月に再びシステム障害が発生。金融機関の基盤である信頼が揺らいでおり、



す。今回的人事では会長に第一勧業銀行出身の今井氏を起用し、日本興業銀行出身の木原氏、富士銀行出身の木原氏と旧行出身の木原氏で、主に新体制を構成する。主に新体制を構成する。主に新体制を構成する。主に新体制を構成する。

の座が起きているという。この1年間で、ケーブルベイパル・ホールディングスといった米国勢が日本市場のファインティック企業への買収を決めるなど、外資のテクノロジー企業をえた競争は激化している。

同刊 1ページ ©日本経済新聞社 無断複製転載を禁じます。